



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1106/2023

Toluca, Estado de México, 9 de noviembre de 2023

DETIENE PERSONAL DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS HOMBRES PROBABLES RESPONSABLES DEL DELITO DE ROBO A TRANSEÚNTE

- *Al notar la presencia policial intentaron huir, por lo que se impactaron contra unos arbustos.*
- *La unidad en la que viajaban al parecer está vinculada en al menos tres eventos de robo.*

En atención a diversas denuncias ciudadanas y tras labores de investigación, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres probables responsables del delito de robo a transeúnte; durante la intervención aseguraron una motocicleta al parecer implicada en al menos tres eventos de hurto.

Policías de la SS realizaban patrullajes de seguridad sobre la calle Melchor Ocampo, esquina con vialidad Plutarco González, en el barrio de la Merced, cuando mediante grupos de coordinación tuvieron conocimiento que dos individuos que tripulaban un automotor arrebataron su teléfono a un ciudadano, mismos que se encontraban metros adelante.

El conductor de dicha unidad al notar la presencia policial actuó de modo nervioso y evasivo, por lo que al intentar huir del lugar impactó la motocicleta de la marca Italika WS-150, con colores azul, verde y negro, contra unos arbustos, lo que provocó que cayera junto con su acompañante; de manera inmediata los policías estatales tomaron en custodia a los individuos.

Tras consultar los datos de identificación vehicular con el Centro de Monitoreo estatal, resultó que la unidad contaba con una consigna operativa, por el delito de robo a transeúnte y que al parecer está implicada en al menos tres eventos de hurto. Ante este hecho, los oficiales detuvieron a Luis "N" y Jesús "N" de 26 y 18 años de edad, respectivamente.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



ESTADO DE
MÉXICO
¡El poder de servir!

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos junto con la motocicleta asegurada fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Toluca, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex..